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Requerimento 
 
 

No passado dia 18 de Janeiro, na sequência do abate de 
bovinos executado ao abrigo do Regulamento (CE) 690/01 e do 
enterramento das respectivas carcaças em terrenos anexos ao 
Matadouro de São Miguel, em requerimento dirigido ao Secretário 
Regional da Agricultura e Pescas, solicitei que me fosse dado 
conhecimento do teor dos seguintes documentos: 

 
a) Estudo de avaliação do impacte ambiental do enterramento 

nos terrenos anexos ao matadouro das carcaças dos bovinos 
abatidos ao abrigo daquele regime; 

 
b) Ofício da Direcção Geral de Veterinária sancionando o 

referido enterramento. 
 
Até à presente data nada me foi comunicado o que contraria o 

disposto no artigo 5º do Decreto Legislativo Regional 8/89/A, de 
20 de Junho. 

 
Nestas circunstâncias, ao abrigo das disposições regimentais 

em vigor, requero novamente ao Secretário Regional da 
Agricultura e Pescas o envio de cópias dos documentos acima 
mencionados. 

 
 

Ponta Delgada, 23 de Maio de 2002 
 

O Deputado, 
Luís Sequeira de Medeiros 
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